

ATHLÉTISME - Marathon de Séville

## Élodie Menou brille en Espagne



Élodie Menou avait brillé lors des Championnats de cross-country à Punaauia en janvier dernier : elle a de nouveau excellé ce week-end au Marathon de Séville en Espagne.

Élodie Menou, spécialiste de l'AS Tamarit Punaauia, s'est illustrée la week-end dernier en Espagne, à l'occasion du marathon de Séville où elle a bouclé les 42 km de parcours à travers la ville en 3 h 17 02. Une belle performance qui la place en deuxième position du top 10 des performances polynésiennes tous temps. "Elle améliore son record personnel datant de 2012 de 13 minutes", commente ainsi la Fédération d'athlétisme de Polynésie française (FAPF) sur son site internet ([www.fapf.pf](http://www.fapf.pf)). Plusieurs fois championne de Polynésie du 10 km ces dernières années, Élodie Menou a raconté en détail le déroulement sa course sur son compte Facebook.

où elle dit avoir souffert des températures hivernales qui ont sévi à Séville ces derniers jours. "J'arrive une semaine avant la course. Cela tombe d'autant mieux que la vague de froid actuelle nécessite un peu d'acclimatation. Je fais deux dernières micro-séances par 6 degrés... Nous sommes 12 000 inscrits, dont 250 élites, et Kipsang pagnera en 2h08", commente la sportive de Punaauia. Un bon résultat qui a pu être rendu possible grâce au partenariat dont elle dispose avec une compagnie sénégalaise qui lui "permet cette année encore de participer à deux courses de son choix".

Jean-Marc Montier

RUGBY - Match amical

## Vers un retour de Moorea en compétition

Le long week-end étant synonyme de mini-trêve pour les équipes seniors du Championnat de rugby à XV et le lundi 5 mars étant férié, le Papéete Rugby Club en a profité pour se rendre sur l'île sœur afin d'y disputer un match amical. Cela grâce aux contacts établis entre les membres du bureau du club de la capitale et les dirigeants du club de Moorea. En proie à quelques soucis d'effectif ces dernières années, ce dernier tente en effet de se relancer cette saison et débouche déjà une quinzaine de joueurs lors de chaque entraînement, tous le mardi soir à 18h30, au stade de Maharepa. "Lors de la création du Papéete Rugby Club, celui-ci avait pu bénéficier du soutien des différents clubs locaux pour se lancer avec des matchs amicaux et autres tournois de rugby à 7, et c'est dans tout naturellement que les Rouges et Blanc ont répondu favorablement pour cette rencontre amicale",

explique Bruce Andrieux, président du Papéete Rugby Club. Ce dernier a ainsi mis à leur disposition un des cotariemans de la société Pos Charter qu'il dirige également, afin d'emmener toute l'équipe de la capitale vers Moorea, soit un groupe de 19 joueurs plus quelques accompagnateurs. Après un débarquement au ponton situé près du Manava Beach Resort à Maharepa, puis un échauffement des deux équipes sur le terrain municipal sous un soleil de plomb, le match débuta sous un format de trois tiers-temps de 20 minutes avec remplacements illimités autorisés, un joueur de chaque camp assurant l'arbitrage.

Une vingtaine de joueurs de l'île sœur présents

"La rencontre est serrée dans les premiers tiers-temps avec une équipe de Papéete remaniée



Les clubs de rugby de Papéete et de Moorea ont disputé une rencontre amicale le week-end dernier, sur l'île sœur.

pour l'événement, de nombreux avants n'ayant pu faire le déplacement", commente le club de la capitale sur son site internet. "De leur côté, les joueurs de Moorea sont accrocheurs et répondent présent au combat. Petit à petit, la chaleur affecte les organismes des acteurs de chaque camp et les deux équipes fatiguent. Papéete profite de cette baisse de régime pour mettre à mal leurs hôtes et inscrit plusieurs essais. Les locaux saluent l'honneur en franchissant la ligne de crasse adverse", poursuit le Papéete Rugby Club. Ce dernier précise que "le plus important n'était pas le score ou l'absence d'effilage, mais bien le fait d'avoir pu réunir de nouveau le rugby sur l'île de Moorea". Ce qui semble de bon augure en prévision d'un retour du club de Moorea à la compétition, puisqu'une vingtaine de joueurs de l'île sœur participent à ce match amical. L'équipe de Papéete s'est, elle, remise en jambes après deux semaines sans jouer, vu qu'elle était exemptée de match le week-



end précédent. Après la rencontre, les joueurs des deux équipes se sont réunis sur le cotarieman Ohana de pour la traditionnelle 30<sup>e</sup> minute mêlée à un barbecue.

Retour de la compétition pour le Papéete Rugby Club samedi 10 mars face au XV-MGI PF pour le compte du championnat de Tahiti de rugby à XV. ■

Les joueurs de Moorea se sont montrés accrocheurs et présents au combat dans cette rencontre amicale

### PAROLE À

Élodie Menou, AS Tamarit Punaauia



"Au 30<sup>e</sup> km nous revenons vers le quartier historique et les pavillons de l'exposition universelle. Au 35<sup>e</sup> c'est la somptueuse Place d'Espagne qui nous attend. Que du bonheur ! Je commence à faire le décompte des km restants. Nous longeons l'hôtel Alfonso XII et arrivons à la Girald. Nous empruntons de petites ruelles pavées. Je n'ai jamais vu autant de public pour une course. Le rythme accélère, déjà le 36<sup>e</sup> km. Nous débouchons sur les rives du fleuve. Le 39<sup>e</sup> km est mon plus rapide. Devant nous se dresse le pont qui nous ramène vers le stade. Plus que 2 km ! Ça se corse mais ça passe. (...) Il reste 300 m à parcourir sur la piste. Je vois les secondes s'échapper sur le chrono et donne tout ce que me reste. Pour franchir la ligne en 3 h 17 02 ! Contrat rempli, deuxième meilleur chrono tous temps chez les femmes en Polynésie sur un marathon."



Les rugbymen de la capitale ont marqué un total de huit essais contre une équipe de Moorea en cours de reconstruction.

### Bon à savoir

Fiche technique  
Score final  
Papéete-Moorea 30 - 5

Arbitre  
Hans Teiraohara dit "Dede" (Moorea)  
- Yoann Capmas (Papéete)  
Essais (Papéete)  
Respeira Fioves - Séphian Samonini - Roka Teurahi (2) - Pierre Aulière (2)  
Essais (Moorea)  
Fano Mahina

Contact  
Moorea Rugby Club  
Tahiti Océa  
Tél. : 87 70 51 14

Papéete Rugby Club  
Brux Andueux  
Tél. : 87 71 55 55